
Tu voz es nuestro futuro



HISTORIAS CREADAS 
POR EL ALUMNADO 
DEL IES VISTAZUL PARA 
CONMEMORAR EL DÍA 
DE LA NIÑA 2020

P u e d e s l e e r l a s d e f o r m a 
independiente, empezar por el 
principio, por el final, por el medio, 
dar saltos de una a otra… 

¡Cómo quieras! 

 ¡Descubre nuestra ciudad en 2040! 



Es 1 de enero de 2040. Es 
festivo, pero yo debo estar atenta. He 
sido elegida de nuevo presidenta de 
mi país, ¡ya es la segunda vez!, en 
unas elecciones democráticas y 
justas, donde el voto de cada 
persona, cuenta por igual, sin 
importar donde viva, si es un pueblo o 
una ciudad. Estoy ilusionada y 
contenta, porque entre otras cosas, la 
ciudadanía me ha votado por haber 
logrado al fin la igualdad efectiva y 
real. Conmigo, cualquier persona, sin 
importar su sexo, género, identidad 
s e x u a l o d e g é n e r o , n i s u s 
orientaciones sexuales, ni sus 
diferentes capacidades (el término 
discapacidad desapareció al fin), tiene 
cabida en esta sociedad: sus 
derechos y obligaciones están por 
igual; no hay acoso, no hay brecha 
salarial, hay corresponsabilidad y la 
conciliación ha dejado de ser una 
utopía. He logrado una sociedad de 
personas que miran por las personas, 
que se cuidan, se respetan, se 
apoyan… La economía forma parte 
de esta sociedad, pero ya no es el 
motor… El motor eres tú, y soy yo.
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Me llamo Manuel y tengo 35 
años. Hoy ha empezado la primavera 
de 2040 y dentro de casi tres semanas 
comienza mi nueva misión. Llevo años 
preparándome, el entrenamiento ha 
sido muy duro pero finalmente lo he 
conseguido.  Soy astronauta de la 
ESA, Agencia Espacial Europea, y el 
próximo 8 de marzo parte el primer 
viaje hacia Marte con tripulación 
europea de la cual formo parte. 
Nuestro máximo responsable a bordo 
es la comandante María Martín. 
Fuimos compañeros en la facultad 
cuando estudiamos ingeniería de 
telecomunicaciones hace 20 años. 
Durante este tiempo hemos estado en 
contacto y seguido nuestras carreras 
profesionales pero nunca habíamos 
trabajado juntos. Para mí es un honor 
estar a las órdenes de la mejor 
astronauta del continente. Con ella al 
mando el éxito de nuestra misión está 
garantizado. 



3 ¡Buenos días!, Mi nombre es Cristina. Tengo 39 años. Hoy, 4 de febrero del 2040, puedo decir: 
¡sí, lo conseguí! O mejor dicho ¡sí, lo conseguimos!

Hoy, puedo decir que, tras mucho tiempo de investigación, he encontrado la cura al cáncer, y que 
gracias a mis estudios y el de todo el grupo de compañeras que tengo, vamos a poder salvar 
muchas vidas. La palabra cáncer acaba de pasar de ser una de las enfermedades más temidas, a 
ser simplemente un signo del zodiaco. Y qué bonito es poder decirlo.

Ya no habrá muertes por cáncer de mama, ya no habrá muertes por cáncer de huesos, de colon o 
cerebral…

Me siento orgullosa de que todas formemos parte de este descubrimiento, que vayamos a ser parte 
de la historia y reconocidas por nuestro trabajo.

Hace 25 años, quien iba a imaginar que un grupo de mujeres científicas podría encontrar la cura a 
esta grave enfermedad, que durante muchos años se ha llevado tantas vidas por delante. 

Menos mal que durante todos estos años el pensamiento ha cambiado, las personas son libres y 
todos tenemos los mismos derechos. Aunque no podemos olvidar que esto se debe al gran paso 
que ha dado la mujer a lo largo de la historia ya que han luchado mucho para ser reconocidas y 
para conseguir una igualdad totalitaria entre las personas.

4Hoy 11 de octubre de 2040, presento mi nuevo proyecto de ingeniería mecánica con 
el nuevo modelo “Ferrari Violet Power”. 
Mi nombre es Sandra Muñoz, y siempre soñé con ser una gran ingeniera de coches 
de alta gama. El año pasado fui nombrada directora ingeniera de la conocida marca 
Ferrari, y junto con mi equipo, he llevado la marca a lo más alto.
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Hola soy Ana y soy transexual, me considero que 
soy una niña desde muy pequeña. Juego al rugby 
desde que era muy chica, pero claro cuando era 
pequeña me llamaban Adrián, porque, aunque yo 
me consideraba una niña, todo el mundo me veía 
y me trataba como un niño. 
Jugaba en el rugby masculino y era una de las 
mejores del equipo. Mi sueño era conseguir todo 
lo que había conseguido, pero en el equipo de 
rugby femenino, siendo yo y sintiéndome orgullosa 
de ser una mujer. Pero por miedo al rechazo no fui 
capaz, hasta que un día me atreví a contar a mi 
familia como me sentía y lo que quería ser y 
hacer. 
Y hoy 5 de marzo del 2040, con la ayuda de mi 
familia, soy una mujer que pertenece al equipo de 
rugby femenino español, y que después de tanta 
lucha, sacrificio y esfuerzo mis compañeras y yo 
hemos conseguido que este deporte tenga 
importancia en la mujer y llegar hasta donde 
hemos llegado, a la selección española de rugby 
femenino. 
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        Mi nombre es Ágatha y hoy 11 de Octubre de 
2040 he recibido en el Palacio de Congresos y 
Exposiciones de Sevilla, mi primer premio Nobel 
de Física. Este premio me ha sido concedido por 
una de las universidades más prestigiosas de 
Nueva York enfocada solo y exclusivamente en la 
física. Esta universidad está dirigida por Andrea 
Ghez, quien se convirtió en el año 2020 en la 
cuarta mujer en la historia en conseguir el Nobel 
de Física. A día de hoy somos más de mil mujeres 
las que formamos parte de la historia habiendo 
conseguido el premio Nobel de Física. 
Y me complace el honor de informaros de que 
además de concederme el premio Nobel de 
Física, la universidad me va a dar la oportunidad 
de poder enseñar durante cinco años a más de 
dos mil quinientas niñas a cumplir su sueño de ser 
científicas y ganar sus propios premios Nobel. 
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Mi nombre es Julia Román, y nací el 16 de 
Septiembre de 2010. Desde pequeña me ha 
gustado el mundo de la aeronáutica y siempre 
quise dedicarme a ello. Cursé mantenimiento 
aeronáutico y posteriormente me licencié de lo 
mismo, más no fue un camino fácil. Además de 
que en clase era la única chica, a la hora de 
ejercer, las empresas no me daban oportunidades 
de trabajar en la aeronáutica por el hecho de ser 
mujer, solo me ofrecían trabajo relacionado con la 
administración.
A día de hoy, 12 de Noviembre de 2040, puedo 
decir que llevo dos años ejerciendo como 
mantenimiento aeronáutico en una empresa de 
Madrid, acompañada por otras muchas mujeres 
que también trabajan en la empresa, haciendo 
trabajos que años atrás estaban “enfocados a los 
hombres”.

8 Impartir justicia, hacer cumplir las normas, 
horror ante las injusticias. Desde muy pequeña 
siempre había sido esto el principal interés en 
mi vida. Quizás porque lo había visto en mi 
abuelo. Él siempre había impartido justicia y 
en eso era de los mejores. Mucho viaje para 
desempeñar su tarea, mucha dedicación, 
mucho trabajo. Yo comprendí pronto que esa 
era mi tarea en la vida. Mi familia, y mi abuelo, 
me acompañaron en los viajes, en el trabajo 
duro. Muchas veces soporté la acritud de la 
gente a la hora de desempeñar mi trabajo, 
pero eso no me amedrentó. Al contrario, era 
motivo para superarme pues yo estaba segura 
de lo que hacía. Y aquí me veo hoy, con 39 
años en el mejor momento de mi vida. Oigo 
voces atronadoras antes de salir a cumplir mi 
objetivo, mi tarea, lo que amo. Al final del túnel 
está la luz, al final del túnel está el prado 
verde, al final del túnel está mi sueño.
Mi nombre es Natalia Ramos Marcos, es 11 de 
octubre de 2040 y soy la primera mujer árbitra 
en pitar la final de la UEFA Champions 
League.
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Hola, soy Julia Ortiz de Jaén, famosa 
por mis conocimientos en matemáticas 
y por la calidad en mis poesías.
De pequeña no veían bien mi talento, 
al contrario, me juzgaban por ello, mi 
padre me pedía que dejara de escribir, 
que nunca nadie iba a apostar por una 
mujer. Pero yo nunca me rendía y 
luché siempre por mis sueños.
Y hoy, 6 de febrero de 2040, la 
editorial Anaya me ha elegido para 
t raba ja r l a educac ión , con la 
publicación de libros de textos, 
material complementario y recursos 
didácticos.
Y así, después de tanta lucha, 
sacrificio y esfuerzo, se demuestra que 
las mujeres también resaltan por su 
inteligencia y tengan importancia en el 
día a día, y llegar todas la mujeres 
hasta donde estamos l legando, 
pudiendo ser lo que elijamos y 
queramos.

10 Hola, mi nombre es Miriam Montenegro 
y tengo 39 años. Hoy, 11 de octubre del 
2040, puedo decir que soy la primera y única 
mujer que ha publicado un diccionario con 
términos igualitarios en la Real academia 
Española de la Lengua. Gracias a la creación 
de este diccionario me han premiado con un 
nuevo galardón, llamado “EL PREMIO 
NOBEL DE LA IGUALDAD”, ya que aparte de 
crear este diccionario he luchado por la 
igualdad y la libertad de todas las personas.

11AIRE CON ILUSIÓN (Suena el despertador)
- ¡Que alegría despertarse aquí!
Después de luchar tanto, de graduarme en Ciencias del Medio 
Ambiente, tres máster y luchar durante años para entrar en la 
NASA, por fin estoy aquí, cumpliendo mi sueño, en ¡MARTE!
Soy la primera mujer en pisar Marte y después de muchos 
proyectos, reuniones y horas comiéndome la cabeza, por fin 
estoy llevando a cabo el proyecto de mi vida. He creado, con 
ayuda de mis compañeros y compañeras, un ecosistema 
sostenible en Marte.
De momento está dando grandes resultados, y si todo sigue 
así, esto puede ser una locura, porque me gustaría también 
implantarlo en la Tierra, para que nos ayude a combatir la 
contaminación en el aire y volver a ver el cielo azul.
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Hola soy Ana Martínez Gutiérrez, 
hoy es 20 de octubre de 2040 y me 
encuentro apunto de salir al campo 
para debutar con la Selección 
Española jugando en el mundial de 
fútbol, el partido España-Italia.
Estoy nerviosa ya que es el primer 
mundial femenino televisado en 
u n o d e l o s c a n a l e s m á s 
importantes en el mundo del 
deporte, se suspenden otras 
emisiones de la programación para 
que la sociedad nos pueda ver y 
disfrute de nuestros logros. Nuestra 
entrenadora está muy orgullosa de 
todas las personas que junto a 
nosotras han conseguido que el 
fútbol femenino tenga la misma 
importancia que el masculino.
Gracias por ayudarnos a conseguir 
nuestra meta. Tenemos que seguir 
luchando entre todas y todos por un 
mundo lleno de igualdad. 13

De parte de María para mamá.
Hola mamá, que tal todo?
Hoy ha amanecido aquí en Sevilla un día muy bueno y me he 
acordado muchísimo de ti, de lo mucho que te gusta pasear los días 
de primavera soleados. Espero que todos estéis bien por allí, dale 
muchos recuerdos a papá, aunque seguro que esta viendo algún gol 
de Eva Moreno en un partido del Real Madrid.
Yo he tenido una semana muy ajetreada en el trabajo, no he parado 
de reparar coches en el taller y la verdad es que hoy he llegado a 
casa súper cansada, menos mal que Pablo había preparado de 
cenar una lasaña riquísima, a ver si os la cocina algún día. Él esta 
súper contento en su trabajo, está trabajando en la Escuela Infantil 
“la primavera” y está constantemente cantando en casa canciones 
mientras plancha, ¡como para aburrirse con él!
Como ya sabrás se esta acercando la Semana Santa 2040 y ayer 
estuve echando la papeleta de sitio para salir de costalera un año 
más en la Esperanza de Triana, tengo muchísimas ganas y espero 
que podáis venir a pasar unos días con Pablo y conmigo, porque os 
echamos mucho de menos.
Muchos besos a todos, y lo dicho, espero que nos veamos pronto!!



14Querida amiga lo siento mucho por la muerte de tu madre y espero que tu padre haya 
salido ya de la uci. Te escribo esta carta sobre todo para darte la enhorabuena, me 
alegra mucho saber que has sido tú quien ha encontrado la cura de este terrible virus, 
no sé cómo podría agradecerte todo lo que has hecho por todas las personas de este 
mundo, estoy segura de que serás capaz de crear cualquier cosa que te propongas;  ya 
te lo decía tu madre que lucharas por lo que te hacia feliz, estará muy orgullosa de ti 
esté donde esté… y…¿Qué te ha dicho tu padre al respecto? Von toda la tabarra que te 
dio para que no presentaras la vacuna y fueras a la entrevista de aquel restaurante 
como cocinera…. “Tienes el puesto asegurado con lo bien queme haces de comer”, te 
decía… Gracias a ti va a sobrevivir él y toda la humanidad. Me imaginaba
ya la extinción de la raza humana, pero tú nos ha vuelto a dar una lección de que nada 
es imposible para una mujer. 20 años, desde aquel 2020, pero lo lograste.
De tu amiga y compañera de aquella clase que compartimos, que no puede estar más 
orgullosa de ti abrazos.
Cristina Mejías Segura 

15 Buenas chicas y chicos, me pongo en contacto con vosotras y vosotros para 
contaros la historia de mi vida. Mi nombre es Xiomara Moreno y tengo 41 años.
Hace un mes recibí una noticia muy importante y es que en el pueblo donde nací, 
en Dos Hermanas (Sevilla), va a hacer un monumento sobre mi organización, y no 
sabéis la satisfacción que siento.
Estaréis pensando, ¿un monumento? ¿Pero quién eres tú? Yo tan solo soy una 
mujer que lleva 41 años luchando por la igualdad de género y gracias a mi lucha y 
a la de miles de mujeres, hace 15 años decidí montar una organización contra la 
mutilación genital femenina en los países tercermundistas y a día de hoy, 11 de 
octubre de 2040, coincidiendo con el Día de la Niña, hemos conseguido al fin, que 
la “ley de mutilación genital femenina” sea erradicada y ninguna niña más, la sufra.
Un consejo: nunca os rindáis, aún queda mucho camino por delante, pero cada vez 
estamos más cerca. Toda lucha justa, tiene su recompensa.
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Me levanté por la mañana, hacía  un 
poco de frío y el día estaba nublado, 
no había ninguna duda, empezaba  
e l o toño . Aún as í , nada me 
importaba ya que este 30 de 
septiembre de 2040 sería uno de los 
días más recordados del planeta. 
Soy Lorena Romero y a mis 39 años 
puedo decir que estoy muy orgullosa 
de lo que he conseguido.
A día de hoy, gracias a mi esfuerzo, 
dedicación y muchas piedras 
esquivadas en el camino, soy la 
primera mujer en descubrir la cura 
del cáncer.
He resistido a la tentación de 
vender mi cura a los farmacéuticos 
porque mi objetivo no es ganar 
dinero, sino curar al máximo 
número de mujeres posibles.

El 11 de octubre de 2040, tras 5 años luchando por cumplir mi 
sueño, yo, Alba me caso con mi novia Paula en mi ciudad, en la 
iglesia de santa María Magdalena, y no me concede el 
matrimonio cualquiera, en este caso será Doña Cristina, sí, por 
fin una mujer puede enlazar en matrimonio en la iglesia. Está 
ocurriendo, aunque lo veíamos muy lejano, se hace realidad. La 
lucha por conseguir todo esto no ha sido solo mía, nos hemos 
unido muchas personas, y tras tanto esfuerzo, aunque 
creyésemos que no, ha merecido la pena. No solo mi pareja y 
yo, desde hoy, 11 de octubre de 2040, todas las personas 
creyentes, sea cual sea su orientación sexual, podrán casarse 
por la iglesia, y no obligatoriamente por un cura hombre, también 
participarán curas mujeres. Para nosotras es un orgullo haber 
participado en esta lucha, pero sobretodo estamos muy felices 
de ser las primeras en hacerlo, recordaremos este día para el 
resto de nuestras vidas como el mejor. 17



18 Hola, me llamo Pilar y tengo 39 años. Todo comenzó en la primavera de 2020, 
cuando solo era una niña, y comencé a interesarme en el ámbito automovilístico, 
aunque algunos me decían que era un poco “rara” ya que eso eran “cosas de 
hombres”. Pero afortunadamente los tiempos cambian, y con ellos, los pensamientos 
también cambian.
Hoy en día soy ingeniera automovilística y soy reconocida mundialmente por diseñar, 
probar, desarrollar y fabricar en España los primeros coches que se cargan con luz 
solar, ya que debemos aprovechar que somos un país rico en luz natural.
Por fin, cada vez hay más mujeres que se interesan por las diferentes ramas de la 
ingeniería y cada vez son más los méritos que se nos reconocen, algo que hace unos 
años ni imaginábamos.
Por todas ellas que nunca se han cansado de luchar por los derechos que tenemos 
hoy en día, recuerda que: ¡tú puedes ser lo que quieras ser!

19
Hola, soy Martina y actualmente soy científica, el camino para llegar hasta aquí ha 
sido difícil y complicado. La sociedad no ha estado de nuestro lado debido a que 
nunca se ha visto bien que una mujer sea científica, tradicionalmente era un “campo 
de hombres”.
Fui de las pocas mujeres de mi generación que estudió esta carrera, mis 
compañeros de clase se quedaron sorprendidos cuando vieron el primer día de 
clase a 8 mujeres, pero más sorprendidos se quedaron cuando 7 años después de 
acabar la carrera descubrí la cura del cáncer.
Al principio la gente dudaba de que una mujer hubiese podido encontrar esa cura 
que tanto años, esfuerzos y sacrificios ha costado. Pero sí, así fue. Desde ese año 
la situación ha evolucionado mucho. Año 2040 y me alegra de orgullo y satisfacción 
que las mujeres ya no tengamos miedo por el que dirán y hagamos lo que realmente 
queremos hacer. La ciencia, no tiene sexo.
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      ¿Sabéis qué? Llevo 40 años esperando que 
llegase este día para poder contar la historia de mi 
vida con total libertad y con muchos argumentos y 
un final feliz.
Todo se remonta a 2020 donde decidí comenzar a 
practicar un deporte, ni más ni menos que el fútbol. 
Todas ya sabéis, o por lo menos recordáis como 
estaba de valorado el fútbol aquel año. Es cierto 
que cuando yo comencé no era el peor tiempo pero 
viéndolo desde hoy en día, no era nada bueno. Por 
fin nos valoran como merecemos, nos sentimos 
iguales  los hombres, sentimos que nos están 
dando la importancia que nos hacía falta. Hemos 
comenzado a jugar en campos grandes, tenemos 
un sueldo igualitario, ahora sí podemos vivir del 
fútbol como lo han hecho los hombres durante 
años. Hoy puede que sea el día más feliz de mi 
vida, porque puedo estar aquí, escribiendo este 
artículo con grandes argumentos los cuales son 
reales y sobre todo con un gran final feliz. Lo 
hemos conseguido, una lucha más que hemos 
ganado. Podemos decir una vez más que todo 
esfuerzo tiene su recompensa.

Mi nombre es Cristina. Tengo 40 años y que mejor 
que el día de mi cumpleaños, 17 de mayo de 2040, 
para dar esta noticia. Hoy puedo decir que es uno 
de los días más importantes para mí, ¡por fin 
conseguí lo que tanto esfuerzo me ha costado!
Hoy, 17 de mayo, por fin se me ha reconocido 
como la mejor ingeniera aeronáutica, todo gracias 
al esfuerzo y dedicación que mis compañeras y yo 
hemos realizado, no hubiera sido posible sin su 
ayuda.
Hoy al fin logramos formar un equipo de mujeres 
innovadoras en la ingeniería y capaces de seguir 
adelante con los proyectos que se nos presenten. 
Todas queremos que nuestro fuerzo nunca sea 
olvidado y por eso seguiremos adelante todas 
juntas.
Como todo esfuerzo tiene su recompensa que 
mejor que ser reconocida. 
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      Hola a todos y a todas, soy Miriam y 
vengo a contaros un poco de mi historia.
Hace 20 años que vivimos la pandemia 
mundial del covid-19, tras muchos años 
de búsqueda de la vacuna contra ese 
virus que ha matado a tanta gente, 
decidí emprender en la búsqueda de la 
vacuna ya que ningún científico daba 
con e l la . Tras var ios meses de 
formación, empecé a dar en la clave y 
poco a poco fui consiguiendo vacunas 
con t ra ese v i rus con t ra e l que 
llevábamos tanto tiempo luchando. Al 
principio, tras encontrar la vacuna, todas 
las personas creían que la había 
encontrado un hombre y no una mujer…
A día de hoy, os cuento a todos y a 
todas, que si no hubiera sido por la 
vacuna que yo descubrí, probablemente 
nunca se hubiera encontrado la cura del 
covid-19.
Gracias al apoyo de la gente que me 
rodea y bas tan tes c ien t í f i cas y 
científicos, mi vacuna vio la luz y fue el 
final de la gran pandemia mundial vivida 
en 2020.
Hoy, 13 de marzo de 2040, estamos 
fuera de la pandemia gracias a mi 
vacuna y el apoyo de la gente que me 
rodea.

11 de octubre de 2040, qué diferente se ve la vida si echo mi mirada 
unos años atrás. Hace 20 años tenía una gran ilusión y hoy puedo 
decir que lo he logrado tras muchos años de esfuerzo y constancia.
Soy maestra de Educación Especial y ejerzo en un centro público de 
mi localidad, pero en un contexto educativo muy diferente al de 
entonces. Hoy en día, en todos los centros educativos hay una 
verdadera inclusión, a los niños y niñas, indiferentemente de sus 
características personales, se les trata por igual y no existe ningún 
tipo de discriminación ni por razón de género, raza, religión, 
circunstancias personales, etc.
Un equipo de compañeras hemos luchado mucho para que los 
centros educativos estén dotados de todos los recursos materiales y 
personales necesarios para atender a niños y niñas.
Hace ocho años ganamos el concurso de grandes iniciativas 
andaluzas con un proyecto de escuela ideal, gracias al cual 
conseguimos que la ratio de las clases fuera la adecuada, que 
hubiese suficientes especialistas para atender al alumnado con NEE 
y NEAE y que los centros estuvieran dotados de todos los medios 
tecnológicos y materiales para que el alumnado pueda profundizar 
en su aprendizaje.
A día de hoy puedo decir que el sistema educativo de 2040 
garantiza realmente una educación de calidad para todos y todas.
Carmen  Mª Vega López
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          Hola, me llamo Manuela Castillo Fernández, soy de Cádiz y me he convertido en 
una mujer muy famosa porque he conseguido cumplir mis sueños. Desde que era 
pequeña me gustaba mucho ver los deportes, pero, sobre todo me gustaba comentarlos.
Mi familia, siempre se reía de mí porque decían que parecía un niño con tanto hacer eso. 
Al cabo del tiempo cuando empecé a crecer y a hacerme adolescente, y tenía que 
empezar a decidir mi futuro, yo seguía pensando que quería ser comentarista deportiva, 
pero, no sabía cómo decírselo a mi familia para que no se enfadaran conmigo y se 
sintieran avergonzados/as de mí y me acabaran diciendo que este trabajo no es de 
mujeres sino de
hombres.
Al final, tras convencer a mi familia y luchar por mis sueños, pude estudiar la carrera de 
comunicaciones audiovisuales y periodismo deportivo.
Y hoy a 26 de Marzo de 2040 soy una mujer muy famosa, ya que, la cadena de movistar 
me ha contratado como su mejor comentarista deportiva y comunicaciones.
Con esto quiero decir, que después de tanto luchar por nuestros sueños, podemos 
demostrar que las mujeres podemos conseguirlos, y no tiene por qué ser un trabajo de 
hombres. A día de hoy hay algunas mujeres que trabajan de ello, pero, son muy pocas, 
aunque cada vez, somos más.

¡Hola Mamá! Hoy 3 de Junio de 2040 ha sido un día muy largo en el 
trabajo. He resuelto un caso que me ha llevado una semana de mucho 
esfuerzo y para colmo se me ha estropeado el coche y me he tenido que ir 
en la moto al trabajo, pero como recompensa hoy mi marido y mis hijos 
han hecho una pizza casera entre ellos para cenar. Daniel ha encontrado 
un puesto de modista en una tienda muy importante de la ciudad y 
estamos preparando una cena familiar para celebrarlo a la que estáis 
invitados papá y tú. ¡Un beso! 
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La estética en el futuro 
Es el año 2040 y estoy en mi trabajo de 
Estética. Ha  venido un muchacho 
llamado Pablo, tiene 32 años y quiere 
que le haga una hidratación de cutis y 
un lavado profundo. También quiere 
que le maquille porque dice que se ve 
muy guapo y hace que se quiera más. A 
mí eso me pone muy feliz porque me 
encanta subirle la autoestima a la gente 
con mi trabajo. 
Al salir del gabinete, todo el mundo le 
miraba y le decían que estaba muy 
guapo y que el trabajo estaba muy bien 
elaborado, yo estaba muy orgullosa por 
mi trabajo y por el chico. 
Ayer también vino Marcos un chico 
encantador con 25 años. Quería que le 
hiciera un maquillaje para una boda. 
Cuando terminé me dijo que estaba 
hecha toda una experta y me dijo que 
me recomendaría a sus amigos y 
amigas.  

Zamara Carret Pilares 1oESO B 

¡Hola Mamá! Hoy 3 de 
Junio de 2040 ha sido un 
día muy largo en el 
trabajo. He resuelto un 
caso que me ha llevado 
una semana de mucho 
esfuerzo y para colmo se 
me ha estropeado el 
coche y me he tenido que 
ir en la moto al trabajo, 
pero como recompensa 
hoy mi marido y mis hijos 
han hecho una pizza 
casera entre ellos para 
c e n a r . D a n i e l h a 
encontrado un puesto de 
modista en una tienda 
muy importante de la 
c i u d a d y e s t a m o s 
preparando una cena 
familiar para celebrarlo a 
la que estáis invitados 
papá y tú. ¡Un beso! 

Era viernes 13 de 2040, y yo me había 
despertado a las 6:00 am para ir al 
trabajo como siempre. Llegué al 
hospital de vistazul (donde trabajo) y 
había una familia esperando en 
recepción, le pregunté a Sofía, que es 
mi compañera de trabajo. 
Me dijo que un joven de esa familia 
había tenido un accidente, me 
preocupé por saber si estaba bien. Me 
llamaron para operar al joven, a mí 
siempre me pone nervioso trabajar 
solo, por suerte tengo aquí a Sara, la 
mejor cirujana del mundo y a la que le 
tengo mucho respeto desde hace 
mucho tiempo. El joven era bisexual, a 
todos en el mundo le tenemos mucho 
aprecio a estas personas. Gracias a 
que tuve aquí a Sara pude conseguir 
esta operación sin ningún problema y 
espero que siga siendo mi jefa.

Saúl Beleño Jiménez :)
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Es 3 de octubre de 2040 y llevo todo el día 
entusiasmado preparándole una cena sorpresa 
a mi mujer, ya que ha sido nombrada por tercer 
año consecutivo directora general del hospital 
Virgen del Rocío, gracias a su constancia, 
esfuerzo y a su gran vocación por la profesión.
Cuando la conocí hace unos quince años 
acababa de terminar la carrera de medicina y 
estaba comenzando a hacer sus primeras 
prácticas en el hospital que hoy en día dirige, 
que por ese entonces estaba al mando del 
prestigioso cirujano José Manuel Pérez, quien 
quedó fascinado ante la gran motivación e 
independencia de mi mujer, que consiguió 
romper todos
los techos de cristal que se presentaron a lo 
largo de su carrera y sucedió al doctor una vez 
este se jubiló. 
“Es la mejor profesional que he conocido en mi 
vida, está sobradamente
capacitada para dirigir el centro hospitalario” 
fueron sus últimas palabras como director.
Pero ¡basta de cháchara que se me quema la 
cena!

Natalia Vilches De Lemus 2Bach C
Otoño 2040
Soy Daniel González ,estudiante de enfermería. Hoy mi 
profesora y jefa de planta en el Hospital Virgen del Rocío, 
Alba Gil, nos ha explicado la pandemia que sufrimos en el 
2020 debido al Covid-19. Además de explicarnos todas las 
características, síntomas y daños que provocó también nos 
ha hablado sobre el papel del trabajador en ese momento, 
sobre todo en las mujeres, ya que existían brechas 
salariales, recortes y una pésima posibilidad de conciliación 
referido al entorno familiar, lo que viéndolo ahora mismo con 
el pensamiento actual me parece imposible y denigrante.
Muchas de sus compañeras tenían contratos inestables, con 
malas condiciones debido al hecho de ser mujeres y de tener 
la capacidad de poder quedarse embarazadas en algún 
momento de su vida. En este sector la mayor parte del 
personal son mujeres, aunque desde hace años muchos 
chicos también nos unimos al mundo de la enfermería y lo 
sorprendente es que en los puestos de jefes siempre había 
hombres. Actualmente esa desigualdad no existe, puedes 
encontrar tanto hombres como mujeres siendo jefes.
Me encanta tener a Alba como profesora y referente, y me 
alegra saber que 20 años después esa desigualdad que 
había entre hombres y mujeres la hemos superado y 
seguimos mejorando cada día.
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